

AWNI

Sambut Kemerdekaan di HARRIS Hotel Batam Center dengan Promosi dan aktivitas yoga

Zulfahmi - BATAM.AWNI.OR.ID

Aug 11, 2024 - 10:15



BATAM.11 Agustus 2024.

HARRIS Hotel Batam Center, yang terkenal dengan lokasinya yang strategis dan pelayanan yang luar biasa, kembali menghadirkan pengalaman menginap yang unik dalam rangka perayaan Hari Kemerdekaan Indonesia ke-79. Melalui program "Merdeka Treats", hotel ini menawarkan berbagai promosi dan kegiatan khusus yang dirancang untuk membuat momen bersejarah ini semakin istimewa bagi para tamu.

Indonesia merayakan kemerdekaannya yang ke-79 pada tanggal 17 Agustus 2024, dan HARRIS Hotel Batam Center siap menyambutnya dengan semangat kebangsaan yang tinggi.

Perayaan ini bukan hanya tentang mengenang sejarah, tetapi juga tentang merayakan identitas bangsa dan menyatukan masyarakat melalui berbagai kegiatan yang inspiratif.

HARRIS Hotel Batam Center mengundang para tamunya untuk bergabung dalam kemeriahan ini dengan menikmati berbagai penawaran eksklusif dan acara yang penuh makna.

Sebagai bagian dari perayaan, HARRIS Hotel Batam Center mempersembahkan promosi spesial "Merdeka Treats".

Tamu yang merupakan member ASR (Ascott Star Rewards) akan mendapatkan welcome treatment khusus pada tanggal 17 Agustus, termasuk welcome drink Watermelon Fresca dan cemilan Puding Merah Putih bercita rasa Nusantara. Ini adalah cara unik untuk menyambut para tamu dan memperkaya pengalaman menginap mereka dengan sentuhan budaya Indonesia yang kental.

Tidak hanya itu, tersedia juga berbagai menu spesial yang ditawarkan dalam rangka promosi "Merdeka Treats". Anda dapat menikmati RED Velvet dan Pasta Spicy Tuna dengan harga hanya Rp 79.000,-. Sementara bagi pecinta pizza, tersedia pilihan unik seperti Pizza Buntut Sambal Ijo, Pizza Sambal Balado, dan Pizza Sambal Geprek, dengan harga Rp 170.845,-. Diskon sebesar 17% juga diberikan untuk semua menu ala carte di HARRIS Café dan layanan In-room Dining, menjadikan momen makan Anda semakin spesial.

Bagi yang ingin menikmati minuman beralkohol, HARRIS Hotel Batam Center menawarkan tiga cocktail istimewa: Poco Samuda, Red Sky, dan Independent Cocktail. Minuman-minuman ini diracik khusus untuk memberikan pengalaman yang menyegarkan, sesuai dengan suasana perayaan kemerdekaan.

Selain penawaran kuliner, HARRIS Hotel Batam Center juga mengadakan berbagai kegiatan untuk menambah semarak perayaan. Pada tanggal 16 Agustus 2024, tamu yang menginap dapat mengikuti sesi yoga gratis yang diadakan pada pukul 16:30 sore. Yoga ini merupakan kesempatan untuk menenangkan pikiran dan tubuh menjelang Hari Kemerdekaan, sambil menikmati suasana yang tenang dan damai. Bagi tamu yang tidak menginap, yoga ini juga dapat diikuti dengan biaya Rp 100.000,- yang sudah termasuk akses ke fasilitas fitness dan kolam renang hotel.

Harum Hendra Winata, General Manager HARRIS Hotel Batam Center,

mengungkapkan, "Perayaan Hari Kemerdekaan selalu menjadi momen yang istimewa. Melalui berbagai program yang kami siapkan, kami berharap dapat memberikan pengalaman yang berkesan dan mempererat semangat kebersamaan di antara para tamu dan seluruh tim kami."

Rayakan Hari Kemerdekaan dengan cara yang berbeda di HARRIS Hotel Batam Center. Dengan berbagai penawaran spesial dan kegiatan yang menyenangkan, hotel ini siap membuat momen perayaan Anda menjadi tak terlupakan. Ajak keluarga dan teman, dan nikmati kemeriahan bersama kami! Untuk informasi lebih lanjut dan reservasi, kunjungi website kami di DiscoverASR.com atau hubungi kami di +62 778 749 8888.